

FECHA: 16 DE MARZO DE 2025.

BOLETÍN: 164

GOBIERNO DE ALE ROJO DE LA VEGA REFUERZA ACCIONES INTEGRALES DE SEGURIDAD EN TLATELOLCO

- *Detenciones, operativos en escuelas, más luminarias y recorridos interinstitucionales forman parte de la estrategia integral.*
- *La Alcaldía trabaja para garantizar espacios seguros y ordenados para vecinas y vecinos.*

El Gobierno que encabeza Ale Rojo de la Vega en Cuauhtémoc continúa reforzando la estrategia integral de seguridad en Tlatelolco con acciones concretas para la recuperación del espacio público, que ha permitido la rehabilitación de espacios, instalación de las primeras 20 luminarias y la detención de dos personas por robo.

Elementos de la Policía Auxiliar lograron la detención de dos personas en flagrancia: una por robo con violencia de un celular y otra por el robo de un vehículo. Además, en un operativo en áreas comunes de la unidad habitacional, cuatro menores de edad fueron apercibidos por consumo de marihuana.

Para reforzar la seguridad en el entorno escolar, la Policía Auxiliar de Cuauhtémoc mantiene presencia en cinco instituciones educativas de la unidad habitacional, brindando vigilancia en horarios de entrada y salida de estudiantes. Asimismo, se llevó a cabo un apercibimiento a un establecimiento que operaba como chelería en la Primera Sección, atendiendo reportes ciudadanos.

En materia de infraestructura y servicios urbanos, un equipo conformado por las direcciones generales de Obras, Servicios Urbanos y Seguridad realizó un recorrido de supervisión para identificar luminarias fundidas y definir puntos estratégicos donde se instalarán nuevas. Derivado de este diagnóstico, a través del programa Brilla Cuauhtémoc, se colocaron las primeras 20 luminarias en la avenida Ricardo Flores Magón, atendiendo



COMUNICADO DE PRENSA

la instrucción de la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega de iluminar cada espacio oscuro en la zona.

Además, en coordinación con Justicia Cívica de la Ciudad de México, se llevó a cabo una jornada de trabajo comunitario con infractores, quienes realizaron labores de limpieza y rehabilitación en la zona de juegos infantiles y alrededores del Parque El Reloj.

El Gobierno de Cuauhtémoc refrenda su compromiso de trabajar en todos los frentes para fortalecer la seguridad en Tlatelolco, a través de la implementación de estrategias que aborden de manera integral los desafíos de la zona y brinden resultados a las vecinas y vecinos que exigen un entorno más seguro y ordenado.